

FORKOPIMDA

Kegiatan Sambang dan Koordinasi Kamtibmas dengan Perangkat Desa Karangpari

Ciamis - CIAMIS.FORKOPIMDA.COM

Sep 2, 2024 - 13:16



Kegiatan Sambang dan Koordinasi Kamtibmas dengan Perangkat Desa Karangpari

CIAMIS – Memastikan Keamanan diwilayah Hukumnya Kanit Binmas Polsek Rancah, AIPTU Carwa, bersama dengan Anggota Bripka Angga Sundara

melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi komunikasi (korkom) Kamtibmas dengan perangkat Desa Karangpari di kantor desa setempat, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis. Senin, (2/9/2024)

Dalam kegiatan sambang dan korkom Kamtibmas ini, Kanit Binmas menyampaikan beberapa himbauan kepada perangkat desa, di antaranya Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) Ditekankan agar perangkat desa aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan kantor desa serta di wilayah pemukiman warga masing-masing. Langkah ini penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga.

Koordinasi dan Komunikasi Perangkat desa diharapkan selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan pihak Kepolisian Polsek Rancah terkait perkembangan situasi Kamtibmas. Ini akan membantu dalam pengawasan serta penanganan cepat terhadap setiap masalah keamanan yang mungkin timbul.

Seluruh perangkat desa menyambut baik kegiatan ini dan memahami pentingnya menjaga komunikasi yang baik dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman.

Kepala Desa Karangpari memberikan tanggapan positif atas kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Rancah. Beliau menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kegiatan sambang dan koordinasi Kamtibmas yang dilakukan oleh Polsek Rancah. Kegiatan seperti ini sangat membantu perangkat desa dalam memahami tugas dan peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami merasa terbantu dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin."

Dengan adanya kegiatan sambang dan korkom Kamtibmas ini, Polsek Rancah berharap dapat mempererat kerjasama dengan perangkat desa dan masyarakat, serta bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Rancah.

Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Rancah, AKP Aan Supriatna menegaskan komitmennya dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Rancah, khususnya di Desa Karangpari. Dalam pernyataannya, Kapolsek Rancah menyampaikan bahwa Polsek Rancah berkomitmen untuk terus meningkatkan sinergi dengan perangkat desa dan seluruh elemen masyarakat.

"Polsek Rancah akan selalu hadir di tengah masyarakat, melakukan sambang rutin, dan berdialog secara langsung dengan perangkat desa serta warga untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka terkait situasi kamtibmas. Kami percaya bahwa dengan komunikasi yang baik dan kerjasama yang erat, kita dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ujar AKP Aan Supriatna.

Kapolsek Rancah juga menambahkan bahwa kegiatan sambang dan koordinasi ini merupakan salah satu langkah nyata dari Polsek Rancah untuk memperkuat upaya pre-emptive dan preventive dalam menjaga keamanan. "Kami berkomitmen untuk selalu siap membantu dan memberikan pelayanan terbaik

kepada masyarakat. Dengan dukungan dari seluruh perangkat desa dan warga, kami yakin bisa menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Rancah,” tegasnya.

Dengan komitmen yang kuat dari Kapolsek Rancah dan seluruh jajarannya, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Karangpari dan wilayah sekitarnya akan terus terjaga, serta masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan tenang.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar